



Un hiérarque de l'Église orthodoxe russe au Timor oriental



Les 20 et 21 février 2020, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est, exarque d'Asie du Sud-Est, s'est rendu en République démocratique du Timor.

Le 20 février à Dili, capitale du Timor oriental, le métropolite Serge a eu une rencontre avec des représentants des communautés orthodoxes du pays, qui, à l'automne 2019, ont prié le primate de l'Église orthodoxe russe, de les admettre dans la juridiction du Patriarcat de Moscou.

Mgr Serge a transmis la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie aux fidèles, qui, au nom de tous les croyants, ont confirmé leur souhait de devenir enfants de l'Église orthodoxe russe.

Pendant la rencontre, il a été question de la pastorale et de l'organisation de la vie liturgique et

paroissiale dans les nombreuses communautés concernées. Il a été spécialement question du développement du travail social et de la traduction des textes liturgiques en langue tétoum.

Le Timor oriental est un état insulaire en Asie du Sud-Est, dont la population s'élève à un million d'habitants, issus de populations austronésiennes et papoues. C'est le plus jeune état du monde, puisqu'il a reçu son indépendance en 2002.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45668/>